

Revista Teológica

Publicación Trimestral de Teología y Homilética Luterana

Redactada por la Facultad del Seminario Concordia

Editor: Fr. LANGE

CONTENIDO:

	Página
Introducción Histórica	1
Historia de la Iglesia Cristiana	5
Desiderio Erasmo de Rotterdam	11
Bonquejos para Sermones	22
Sensacional Descubrimiento en el Desierto del Mar Muerto	36
Tareas para los Legos	40
Publicado por La Junta Misionera de la Iglesia Evangélica Luterana Argentino	
La "Conversión" del Prof. Schlier al Cato- licismo	41
Difusión de la Biblia	43
Bibliografía	45

8. — Ser maestro en la escuela dominical — o religiosa.
 9. — Hacer labores u otros trabajos manuales para la congregación, p. ej. las sabanillas del altar.
 10. — Rendir trabajo en la oficina de la congregación una mañana por semana.
 11. — Arreglar o administrar una biblioteca de la congregación.
 12. — Cantar en el coro.
 13. — Colocar o hacer letreros por la iglesia.
 14. — Preparar paquetes para menesterosos.
 15. — Ayudar a escribir las direcciones en las cartas para miembros de la congregación.
 16. — Ofrecerse para trabajos de artesanos en la propiedad de la iglesia.
 17. — Comunicarse por carta con miembros ausentes y en viaje.
 18. — Servir como acomodador en la iglesia.
 19. — Invitar y llevar a otros al culto etc.
-

La "conversión" del Prof. Schlier al catolicismo

En el núm. 22 del año 1956 de la revista "Evang. Luth. Kirchenzeitung" se comenta la "conversión" a la Iglesia católica del Prof. Schlier de la Facultad Teológica Evangélica de la Universidad de Bonn y su motivación publicada en el libro "Bekennnis zur Kathol. Kirche", contestando especialmente a la afirmación del Prof. Schlier, que él ha sido llevado a la Iglesia Católica por un "camino auténticamente protestante" y que lo que le "guió a la Iglesia, fué el Nuevo Testamento". La revista cita la frase del Prof. Schlier: "El N. T. me hizo preguntar paulatinamente, si la Confesión Luterana y mucho más aquella nueva fe evangélica que se desvió ampliamente de ella (de la Confesión Luterana) estaría de acuerdo con su testimonio; paso a paso me hizo seguro de que la Iglesia en que piensa el N. T. es la Iglesia Católica Romana". El autor de esta contestación en la revista mencionada comprende muy bien que las aseveraciones del Prof. Schlier en su libro repre-

centan un reto para el protestantismo. Käsemann, citado por la *Ev. Luth. Kirchenzeitung*, pretende solucionar el problema diciendo que "el canon del N. T. no establece la Unidad de la Iglesia sino la pluralidad de las confesiones". — "El canon no es idéntico con el Evangelio y es Palabra de Dios sólo entonces cuando es y se hace Evangelio". El autor del artículo en cuestión desconoce tal solución que en realidad sustituye un error por otro contrario a lo que dice el Evangelio mismo y trata de responder de otra manera a la afirmación categórica del Prof. Schlier de que fué el N. T. que le señaló el camino a la Iglesia Católica.

Queda sin embargo en pie la otra y muy tremenda acusación del Prof. Schlier que en la Iglesia Evangélica "había no sólo distintas confesiones en el sentido de libros simbólicos sino también —lo que era mucho peor— que la convicción teológica de que una confesión en su contenido concreto forme el fundamento dogmático de la Iglesia, fué rechazada y desacreditada vivamente como confesionalismo." Este indiferentismo frente a la doctrina existe real y desgraciadamente en las filas del protestantismo. Las confesiones son consideradas por muchos e influyentes representantes aún del luteranismo no como interpretaciones de las Escrituras que comprometen y obligan a la Iglesia, sino como opiniones puramente históricas en cuestiones de doctrina. El subjetivismo se arraigó profundamente. El Prof. Schlier como erudito conocía esta situación y esto tanto más por cuanto fué un alumno de Rudolf Bultmann; sabía que en el campo protestante a veces fué rechazado ya el bautismo de los niños como sacramento, sabía del criticismo en la ciencia del Antiguo y Nuevo Testamento, las teorías de los distintos documentos, de la "vivisección" que aplican a los profetas y con que aceptan como auténtica a veces ni la quinta parte de un libro canónico. El abandono visible del principio formal de la Reforma entre la Iglesia de la Reforma le desilusionó profundamente y se refugió en la Iglesia Católica donde aparentemente no se reconoce tal indiferentismo frente a las confesiones y las doctrinas, aunque debía saber que allá enseñan doctrinas incompatibles con las Escrituras.

Nosotros no podemos aprobar el paso que dió el Prof. Schlier ni su motivación; pero debemos darnos cuenta a dónde

conduce tal situación si "la nueva fe evangélica se aparta radicalmente de la Confesión Luterana". Las consecuencias son visibles y esto debiera ser un grito de alarma. Hay sin embargo también una consecuencia saludable, y esto sería que la Iglesia, especialmente la Luterana, trate de reconsiderar su situación, si se pregunta si realmente con cualquier indiferentismo todavía se encuentra sobre la base de las Escrituras y de sus confesiones, si es compatible con el principio formal de la Reforma aceptando p. ej. dos diferentes y contradictorios relatos de la creación, tres autores del libro de Isaías, cuatro autores del Pentateuco, no figurando entre ellos para nada Moisés, contra toda evidencia externa e interna, etc. Si como tal consecuencia fuese posible que la Iglesia trate de volver a la posición de la Biblia, donde se procede según el lema: Biblia locuta, res finita, entonces también la así llamada "conversión" de un profesor evangélico a la Iglesia Católica habría traído un provecho grande.

F. L.

DIFUSION DE LA BIBLIA

Nuevos Testamentos en Arabe para el ejército Egipcio

Hace algunos meses las autoridades militares egipcias solicitaron a la agencia bíblica de El Cairo el envío de muestras de sus publicaciones en idioma árabe. Poco después hicieron un pedido de mil Nuevos Testamentos de bolsillo, los que fueron distribuidos entre los reclutas cristianos. El costo de los libros lo pagaron las autoridades mencionadas. Se cree que este pedido inicial será seguido por otros.

Biblias para el Continente Africano

En la reunión anual de la Sociedad Bíblica Británica y Extranjera, se informó acerca de la intensificación de trabajos para suministrar Biblias al continente africano. Entre las nue-